
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

(PRESIDENTE) 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre a execução 
do plano de iluminação pública, garantido pela Lei n 12.831, de 30 de 
junho de 2023. 

Considerando que o Poder Executivo encaminhou, para apreciação 
desta Câmara Municipal, o Projeto de Lei n° 190/2023, que tinha por objetivo 
obter autorização para contratar crédito junto ao Banco do Brasil, no âmbito do 
Programa "Eficiência Municipal + Sustentável", destinado ao financiamento de 
modernização da iluminação pública de Sorocaba; 

Considerando que o programa foi lançado pelo Banco do Brasil a 
fim de facilitar e ampliar a concessão de crédito para obras de eficiência 
energética, que permitem a modernização do sistema de iluminação pública de 
um Município; 

Considerando que, no caso do PL n° 190/2023, encaminhado para a 
Câmara Municipal, previa financiamento na ordem de R$ 62.207.842,12 
(sessenta e dois milhões, duzentos e sete mil, oitocentos e quarenta e dois reais e 
doze centavos), recurso este voltado para a modernização da iluminação pública 
do Município; 

Considerando que não é de hoje que toda a cidade de Sorocaba vem 
sofrendo com as deficiências no segmento de iluminação pública, onde inúmeras 
reclamações a respeito de pontos avariados e morosidade no reparo são, 
infelizmente, frequentes, inclusive tendo um desses exemplos mencionados no 
Jornal Cruzeiro do Sul, em matéria do dia 10 de fevereiro de 2023; 

Considerando que o referido projeto foi aprovado e sancionado pelo 
Poder Executivo, criando-se a Lei n° 12.831, de 30 de junho de 2023; 

Considerando que se passaram praticamente seis meses da 
aprovação do projeto, o qual foi enviado para a Câmara em caráter de urgência, e 



CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

não houve novidades significativas na melhoria deste setor de eficiência 
energética; 

Considerando que a verba já foi liberada pelo Banco do Brasil e 
está disponível ao Poder Executivo; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) A Prefeitura possui extrato bancário da entrada e saída do 
valor emprestado? Solicita-se uma cópia do documento anexo na resposta deste 
requerimento. Se não for possível, por qual motivo? 

2) Qual é a nota de despesa da compra? Solicita-se uma cópia 
do documento anexo na resposta deste requerimento. Se não for possível, por 
qual motivo? 

3) Tendo em vista o projeto ter sido pautado em caráter de 
urgência e a verba já ter sido liberada, qual o número do processo de licitação 
para compra dos equipamentos e em qual fase está o mesmo? 

4) Em caso de não ter sido utilizado para o objeto da Lei n° 
12.831/2023, o valor continua depositado em conta corrente ou em alguma 
aplicação? Se sim, qual? Se não, por quê? 

S/S., 14 de Dezembro de 2023. 

Dr.  Hélio Bi~rasilei~.  

Vereador 
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